

Tennis: Heinze-Zwillinge „stürmen“ Berlin

Beim 1. Wespen-Junior-Cup, ein Nachwuchs-Turnier im Südwesten Berlins, spielten die Zwillinge Eva und Pia Heinze (13) vom TC Kropfmühl groß auf. Während ihres Berlin-Urlaubs nutzten sie die Gelegenheit, am Ende der Saison noch einige LK-Punkte zu erspielen. Eva erwischte einen Traumstart und besiegte Sophia Hüttemann (TC Weiß-Gelb Lichtenrade) klar mit 6:2, 6:2. Gegen Carlotta Schönherr (Lichtenrade) hatte Eva beim 6:1, 7:6 nur im 2. Satz Probleme. Ausgerechnet gegen ihre Schwester Pia, die mit kleinen Anlaufschwierigkeiten ins Turnier startete, gab es eine knappe Niederlage (6:4, 6:7, 9:11). Dennoch reichte es zum Turniersieg für Eva, da sie das abschließende Duell gegen Alessa Roggenbuck (TC Grün-Weiß Bergfelde) klar dominierte. Pia

nach dem abschließenden Sieg gegen Alessa Roggenbuck hervorragende Dritte (6:3, 6:0).

Auch der Sportdirektor des TC Kropfmühl, Erwin Kasberger, war stolz, als ihn die Nachricht erreichte: „Super Erfolg. Gratulation an die beiden Mädels, die sich für ihren Trainingsfleiß belohnt haben.“

– M.J.



Tüchtig in Berlin: Pia (l.) und Eva Heinze.
– Foto: Heinze